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Elternverein der Volksschule Zeiselmauer 

Protokoll der Elternvereinssitzung vom 24.10.2019 

 

Beginn: 19:11 Uhr 
Ort: Gasthaus Rödl, Muckendorf 
 
Anwesende Personen: 
 
Vorstand: Bálint Schubert-Lakatos (Obmann), Patricia Wittmann (Obmann Stv.), Cornelia 
Fleischmann (Kassierin), Andrea Schmid (Kass.Stv.), Nina Kreuz (Schriftführerin),  
Simone Sonntag (Schriftf. Stv.), Klaus Freudenschuss (Kassaprüfer) 
Weiters: Simone Schrattenholzer (2A), Vera Sigmund (1A), Thomas Mosor (4B), Simone Maier 
(1B), Christian Hlatky (2B) 
 
Bálint Schubert-Lakatos eröffnet die Sitzung. Im per E-Mail ausgesendeten Protokoll der 
Generalversammlung vom 3.10.2019 war das Datum für das Adventdorf in Zeiselmauer falsch 
angegeben. Der Elternverein wird nicht am 23.11. mit einem Stand im Adventdorf vertreten 
sein, sondern am 29.11.19. Ein korrigiertes Protokoll wird auf die Homepage gestellt. 
 
THEMEN/UMSETZUNG DER GEPLANTEN PROJEKTE: 

In Abstimmung mit Frau Direktor Poster haben Bálint Schubert-Lakatos und Conny 
Fleischmann im Vorfeld zur Sitzung die weiteren Schritte zur Umsetzung der heuer geplanten 
Projekte besprochen. 
 

 29.11.19: Stand des Elternvereins im Adventdorf Zeiselmauer  
 

Am Stand sollen Kinderpunsch (erweiterbar auf Punsch für Erwachsene), und Crepes 
wahlweise mit süßer oder pikanter Fülle verkauft werden, zusätzlich wollen wir noch Keksteller 
à 250 g anbieten. Je nach Engagement der Eltern wären noch selbstgemachte Marmeladen, 
gebrannte Mandeln, Adventgestecke etc. denkbar. Um die Organisation kümmert sich ein 
Komitee, die Koordination übernimmt Vera Sigmund, Elternvertreterin der 1A Klasse. Für den 
Stand brauchen wir noch HelferInnen (ausschenken, Crepes backen) sowie Eltern, die im 
Vorfeld Kekse backen und zur Verfügung stellen. Ideal wären je A-Klasse 2 Helfer, je B-
Klasse 1 Helfer (da die B-Klassen dieses Jahr an der Adventfeier teilnehmen). Die 
ElternvertreterInnen sollen daher diesbezüglich an die Eltern ihrer Klassen herantreten. Die 
Detailinfos dazu werden von Vera Sigmund an die Elternvertreter aller Klassen geschickt.  
 

 Bastelstation in der Volksschule Zeiselmauer 30.11.19 von 16.00 – 18:00 
Uhr. In Muckendorf am 23.11.19 von 16.00 – 18.00 Uhr  

 
Beide Stationen werden wie im Vorjahr von Frau Irmi Schenz unterstützt. Weiters hat Alexandra 
Sailer (die im Vorjahr die Bastelstation in Zeiselmauer mit 4 weiteren Müttern gestaltet hat) 
angeboten, Bastelideen zu sammeln und vorzubereiten, bei der Bastelstation selbst kann sie 
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leider nicht dabei sein, dh auch hier werden Eltern zur Unterstützung gesucht. Für 
Muckendorf-Wipfing hat Danyel Schmitz bereits seine Hilfe angeboten. 
 

 Tag des Apfels – 8. November 2019 
Die Kinder werden an diesem Tag in der Pause wieder aufgeschnittene Äpfel bekommen. Die 
Äpfel sind eine Spende vom Obsthof der Familie Friedrich. 
 

 Gesunde Jause 
Ab Dezember 2019 erhalten alle Klassen jeden ersten Mittwoch im Monat einen kleinen Korb 
mit Obst der Saison für die Jause (regional, wenn möglich biologisch) – vom Elternverein 
gesponsert. Den Anfang machen Äpfel vom Obsthof Friedrich. Das Obst wird nicht 
aufgeschnitten, die Kinder sollen hier zur Selbständigkeit angeregt werden (Obst selbst 
waschen, etc). Wir sind dankbar, wenn jemand einen Tipp hat, wo man regionales und 
biologisches Obst bekommen kann. 

 
 

 Safer Internet- Workshops:  
Ab heuer für die 2. und 4. Klassen, die Terminplanung übernehmen Frau Direktor Poster und 
Patricia Wittmann. Die Eltern bekommen begleitend zu den Workshops ein Handout vom 
Kursanbieter. Ein Elternabend zu dem Thema wird heuer nicht stattfinden (war letzten Juni).  Es 
wird jedoch ein Feedback/Anfrage Formular verteilt werden, ob von den Eltern im nächsten Jahr 
wieder ein Elternabend zu diesem Thema gewünscht wird. Die Kosten übernimmt der 
Elternverein.  

 
 Gewaltprävention:  

Für alle Klassen. Das Thema wird heuer in Form einer Lesung durch eine Kinderbuchautorin 
aufbereitet. 
 

 Projekt Bücher-Tausch Regal: 
Im Bereich des Glasanbaus im Erdgeschoss werden im November 2019 vorerst zwei 
Bücherregale aufgestellt. Diese sollen sich dann nach und nach mit unseren/Ihren 
Bücherspenden füllen. Die Kinder können vor Ort lesen oder nehmen Bücher mit nachhause 
bzw. spenden selbst Bücher. Diese können, müssen aber nicht zurückgegeben werden." Ein 
gesonderter "Aufruf" zur Spende von Büchern folgt noch. Zusätzlich wird in dem Bereich von 
der Schule eine „chill-out-area“ mit Sitzpölstern für die Kinder geschaffen werden. Mit 
selbstgestalteten Plakaten im bildnerischen Unterricht werden die Kinder auf diesen Bereich 
aufmerksam machen. Frau Meyer-Harting wird sich um die Sortierung der Regale kümmern, die 
Klassenlehrer sind ebenfalls eingebunden.  
 

 Pop-Up-Planetarium 
Patricia Wittmann versucht einen Termin beim sehr beliebten Pop-Up-Planetarium zu 
bekommen. Diese Schulveranstaltung wird in der Römerhalle stattfinden. Ein kleiner 
Unkostenbeitrag ist pro Kind zu leisten. Nach Rücksprache mit Frau Poster eignen sich die 
Wochentage Dienstag bis Freitag im Zeitraum zwischen den Semester- und Osterferien. 
 

 Sitzung der Volksschulgemeinde am 9.10.2019  
Patricia Wittmann berichtet: 
Erweiterung/Anschaffung von PC´s: 
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Es wurde die Anschaffung von 2 PC´s pro Klasse beschlossen. Außerdem bekommt die 
Volksschule 16 gebrauchte, voll funktionstüchtige iPads von der NMS St. Andrä-Wördern sowie 
einen dazugehörigen Ladekoffer, mit dem alle Tablets auf einmal aufgeladen werden können. 
W-LAN ist in der Schule vorhanden. Die Geräte werden vom Systemadministrator der Schule 
gewartet. Jede Klasse verfügt über einen W-LAN Hotspot.  
 
Mobiliar/Ausstattung Hort:  
Laut Gemeinde soll für das nächste Jahr ein großzügiges Budget für das Schul- und somit auch 
das Hortmobiliar bewilligt werden. Die Möbel im Hort wurden teilweise privat zur Verfügung 
gestellt und sind nicht mehr im besten Zustand. Hierzu wird es noch im Jänner 2020 eine 
Sitzung im Gemeinderat geben, sowie auch eine Begehung vonseiten der zuständigen Stelle 
der Landesregierung. 
  
Sanitäranlagen: vonseiten der Gemeinde hat es eine Inspektion der Sanitäranlagen gegeben, 
es wurden keine groben Mängel festgestellt. 
 
Vera Sigmund fragt, ob vonseiten der Gemeinde für den Vorplatz der Schule weitere 
Spielmöglichkeiten (z.B. Kletterwand statt Brunnenwand, die außer Betrieb ist) geplant sind. 
Den Anwesenden ist kein Projekt bekannt, dieses müsste auch von den Eltern oder von 
Beteiligten aus dem Umfeld der Schule angestoßen und vehement verfolgt werden.   
 
WEITERE THEMEN 

 
 schulische Nachmittagsbetreuung: es wird kurz über diese Variante der 

Nachmittagsbetreuung gesprochen.  
 

 Projekt „Bewegte Klasse“  
Nachdem uns als Elternverein Bewegung und Sport ein großes Anliegen ist, hat Balint 
Schubert-Lakatos von einer „Tut gut“-Veranstaltung des Landes NÖ Material zur Motivation in 
die Schule mitgebracht (Plakate mit Bewegungsübungen zum Auflockern zwischendurch im 
Unterricht, Folder). Nähere Infos bei Frau Direktor Poster bzw. den Klassenlehrerinnen. 
 

 SchoolFox: „elektronisches Mitteilungsheft“  
Ein paar Klassen nützen dieses Tool bereits. Ob eine Klasse SchoolFox nutzen will, wird von 
den Klassenlehrern und den Eltern gemeinsam entschieden.  
 
ALLFÄLLIGES 
Keine weiteren Themen. 
  
Ende der Sitzung: 20:50 
Nächster Termin: wird vermutlich im Jänner stattfinden, Datum und Ort wird per E-Mail 
ausgesandt werden. 
 
Für das Protokoll: Nina Kreuz  
 

 
Bálint Schubert-Lakatos 
Obmann 


